

Vos questions / nos réponses

dépistage urinaire.

Par [Profil supprimé](#) Postée le 06/06/2014 07:17

bonjour, un test d'urine pourra-t-il indiquer si j'ai été un gros/petit consommateur ou

indiquera-t-il seulement s'il y a eu consommation ?

Et un test sanguin pourra-t-il le faire ?

Mise en ligne le 10/06/2014

Bonjour,

Les tests de dépistage urinaire et sanguin n'indiquent pas si la consommation est importante ou pas, ils indiquent s'il y a eu consommation.

C'est uniquement dans la durée qu'un test urinaire, répété sur plusieurs semaines, indiquera une consommation régulière s'il continue d'être positif au-delà de 5 jours.

Bien cordialement.
